

POR MINUTO30.COM - 04-12-2020 - 6:14 PM

¡Carrasquilla!

Por: José Félix Lafaurie Rivera

Enviar Compartir Twitter



La Junta del Banco de la República decidirá sobre nuevo gerente, posición estratégica para la estabilidad económica del país, entre cuyos candidatos está el **ministro** Carrasquilla.

No voy a ocultar mi aprecio por el **ministro**, lo cual no impide una opinión informada a partir de lo que, a mi juicio, necesita el país en la mayor crisis económica en su historia por los efectos de la pandemia, frente a la cual se requiere un banquero central a la altura de la gravedad del momento y de la recuperación.

El nuevo gerente debe ser un economista respetable a nivel nacional e internacional, porque el país no está para aventuras, sino para estrategias programáticas. Ese economista es Carrasquilla, creador del Marco Fiscal de Mediano Plazo, documento de planeación económica que hoy da confianza a los actores económicos.

El Banco, cuya Junta es presidida por el **ministro** de Hacienda, es una entidad autónoma y necesita un gerente independiente y técnico, algo básico frente a las presiones políticas. Carrasquilla ha demostrado ser, no solo frente a decisiones impopulares, sino en el Gobierno mismo, sin lesionar sus convicciones ni el principio de autoridad.

La experiencia de Carrasquilla es sobresaliente, no solo en el Banco, del que fue gerente técnico, sino como **ministro** en dos ocasiones. Durante el primer gobierno Uribe sostuvo los recursos para la Seguridad Democrática, redujo la deuda y sentó las bases que restauraron la confianza inversionista.

Durante el gobierno Duque, hasta antes de la pandemia, habían mejorado los indicadores y el primer trimestre de 2020 fue el mejor en la región, lo que permitió gestionar recursos que superan los 117 billones, incluida la ampliación del cupo del FMI hasta 17.300 millones de dólares, signo de confianza en la conducción económica del país.

Para Juan Carlos Echeverry, exministro de Santos y expresidente de **Ecopetrol**, Carrasquilla es quien más se ha formado para ser banquero central; ha formado desde la cátedra a buena parte del equipo del Banco, lleva 35 años escribiendo sobre economía y banca central, y es "el tipo más independiente del mundo".

No obstante, tiene enemigos su aspiración. Los que lo descalifican por "uribista" caen en la mezquina polarización y desconocen su talante técnico. Carrasquilla no es político; fue director programático de la campaña Duque, como Echavarría lo fue de la de Santos, sin que fuera impedimento para llegar a la Gerencia.

No faltan los que afirman que es otro capítulo de la toma de posiciones estratégicas por parte del presidente, otra invención de la izquierda y el "centrosantismo", como la de Kalmanovits, que vaticina que el Banco quedará en manos del Gobierno, perderá su reputación internacional, se abusará de la emisión y otras suposiciones.

La de Carrasquilla, una aspiración legítima. Ojalá acierte la Junta del Banco Central.

@jflaurie

Este es un espacio de opinión que refleja exclusivamente el punto de vista de su autor. Para nada compromete el criterio editorial de Minuto30.com

JOSÉ FÉLIX LAFAURIE OPINIÓN

Enviar Compartir Twitter

Haga de Minuto30.com su medio informativo en Google Noticias

Coronavirus
COVID-19 - Especial Minuto30.com

23.531.273 810.340
CONTAGIADOS PERSONAS FALLECIDAS

VER ESPECIAL

ÚLTIMA HORA

¡Si se puede!, 135 exhabitanes de calle se graduaron del colegio en Bogotá

Ya son dos días de diciembre sin lesionados con pólvora en Medellín, así está el balance

¿Lo ha visto? Walter Alexis Roque Acevedo de 18 años está desaparecido

A la cárcel presunto responsable de abusar de su hija de seis años en el Valle

¿Lo ha visto? Este perrito se perdió en Robledo El Diamante

'Toby' se perdió en Itagüí, ¿lo ha visto?

¡Doble homicidio en Cauca! Padre e hijo de un año fueron asesinados en zona rural de Bolívar en ataque armado

1.481.724
Fans de Minuto30
Hazte Fan ahora

299.367
Fans de Minuto30
Hazte Fan ahora

629.473
Seguidores de Minuto30
Síguenos ahora

16.910
Suscriptores
Suscribirse ahora

601.115
Suscritos a notificaciones

DEJA TU COMENTARIO

0 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!



Invertir en estas empresas podría devolverte un segundo salario



Casino en línea pierde millones después de ataque de hackers que ha enriquecido a miles de...

TE PUEDE INTERESAR

Un partido de pelados

La pobre actuación en cuanto a resultados en el presente año por parte del Deportivo Independiente Medellín, permit...



Por donde el Metro pasa, deja desarrollo urbano y humano

Hace 25 años arrancó un sistema que nos cambió la vida a los habitantes de Medellín y del Valle de Aburrá. Ese si...



Un golazo por el deporte en Medellín

La semana pasada aprobamos por unanimidad en el Concejo de Medellín, la Tasa Pro Deporte y Recreación, proyecto que ...



Algunos motivos de agradecimiento al Padre Alfonso Llano Escobar, que en paz descanse

Hace aproximadamente tres décadas que conocí al Padre Alfonso Llano Escobar, quien murió el 1 de diciembre de 2020....



Más verdades financieras de EPM

Fuerzas invisibles unas y oscuras otras, quieren ocultar la realidad financiera de EPM. Tapar realidades financieras p...



MASCOTAS PERDIDAS Y EN ADOPCIÓN

<p>¿Lo ha visto? Este perrito se perdió en Robledo El Diamante</p>	<p>'Toby' se perdió en Itagüí, ¿lo ha visto?</p>	<p>'Lupe' se perdió por el parque de Villa Hermosa, ¿la ha visto?</p>	<p>¿Lo ha visto? 'Panda' se perdió en el barrio Oasis de Envigado</p>	<p>¿Lo ha visto? Este perrito salió asustado por la pólvora y se perdió en el barrio Mirador de Bello</p>
--	--	---	---	---

HORÓSCOPO

Signo por signo: Así influye el eclipse penumbral de luna en cada uno

COCINANDO CON MINUTO30

EN VIDEO: Anímate a preparar Sushi de banano, un delicioso complemento para el desayuno

Suscríbete a nuestros boletines

Recibe todos los días las noticias más relevantes de Minuto30.com

Nombres... Email

¡SUSCRIBIRME AHORA!

Instala nuestras Apps

Todas las noticias de Minuto30 en tu bolsillo

Minuto30 para Android

Minuto30 Play para Android

Minuto30 Play para iOS

Síguenos en las redes

Minuto30.com

MEDELLÍN	BOGOTÁ	ANTIOQUIA	NACIONAL	POLÍTICA	INTERNACIONAL	DEPORTES	ENTRETENIMIENTO
Accidentes	Accidentes	Accidentes	Accidentes	Bogotá	Africa	Deportivo Independiente Medellín	Arte
Agricultura	Alcaldía	Agricultura	Agricultura	Medellín	América Latina	Selección Colombia	Cultura
Área Metropolitana	Ciudad Crónica	Denuncia Ciudadana	Educación		América del Norte	Atletico Nacional	Gastronomía
Ciudad	Denuncia ciudadana	Derechos Humanos	Infraestructura	ECONOMÍA	Europa	Atletismo	Horóscopo
Ciudad Crónica	Educación	Educación	Judicial	Banca y Finanzas		Fútbol Internacional	Literatura
Denuncia Ciudadana	Infraestructura	Gobernación	Medio Ambiente	Bolsa de Valores		Champions League	Moda
Educación	Judicial	Hidroituango	Orden Público	Economía Internacional		Copa Libertadores de América	Redes Sociales
Infraestructura	Medio Ambiente	Infraestructura	Salud	Empresas		Copa Sudamericana	Vivir mejor
Judicial	Movilidad	Judicial				Baloncesto	Mascotas
Medellín Innovadora	Orden Público	Medio Ambiente				Deportes Extremos	Urbano
Medio Ambiente	Salud	Movilidad				Ciclismo	Feria de Flores
Movilidad		Orden Público				Deporte a Motor	
Orden Público		Salud				Golf	
Pronóstico del Tiempo							
Salud							